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ПОЧТИ 

4,7 МЛРД 
РУБЛЕЙ НАПРАВИЛИ 
НА РАЗВИТИЕ АПК 
В 2021 ГОДУ

  ОБЛАСТЬ

БОЛЕЕ ЭФФЕКТИВНЫЙ
НАЦПРОЕКТ. В Центре се-

мейной медицины посёлка Ду-
бовое появился новый рент-
генаппарат. Оборудованием 
медучреждение оснастили по 
нацпроекту «Здравоохране-
ние». Прибор позволит жите-
лям Дубового и ближайших по-
селений делать флюорографи-
ческие и рентгенологические 
исследования, не обращаясь 
в Белгородскую центральную 
районную больницу. Заведую-
щая поликлиникой Ирина Ка-
рьянова отметила, что благо-
даря своей конструкции новый 
рентгенаппарат позволяет ис-
следовать пациентов в любом 
положении. Это делает его бо-
лее эффективным, в том числе 
для маломобильных граждан.

ДЛЯ КОМФОРТА 
ПОСЕТИТЕЛЕЙ

БЛАГОУСТРОЙСТВО. Музей 
народной культуры в Нижней 
Покровке Красногвардейско-
го района готов принимать по-
сетителей в новом зале. Пло-
щадь популярного в муниципа-
литете и не только музея рас-
ширили за счёт пристройки, по 
программе «Доступная среда» 
в здании обустроили вход для 
людей с ограниченными воз-
можностями здоровья. Ремонт-
ные работы начали в октябре 
и завершили в декабре. На мо-
дернизацию здания выделили 
около 3 млн рублей.

НА РАЗВИТИЕ СПОРТА
ДОСТИЖЕНИЕ. Чернян-

ский совет председателей 
ТОСов подвёл итоги общест-
венного самоуправления за 
2021 год. Самым значимым до-
стижением стала победа акти-
вистов «Новомасловской сло-
боды» в конкурсе президент-
ских грантов с проектом стро-
ительства спортивной площад-
ки. Средства гранта и выделен-
ные из муниципального бюд-
жета деньги составили в сово-
купности свыше 520 тысяч руб-
лей. 11 ТОСов района пред-
ставили свои проекты на ре-
гиональном конкурсе. Два из 
них  — «Создание многофунк-
циональной площадки «Мы 
вместе» ТОСа «Миряне» и «К 
ЗОЖ от мала до велика» «Но-
стальгии» — победили и полу-
чили почти 800 тысяч рублей, 
в том числе 211 тысяч из район-
ной казны.

СРАЗИЛИСЬ С МЯЧОМ
СПОРТ. В Вейделевском 

районе прошёл волейболь-
ный турнир. За победу боро-
лись две женские и пять муж-
ских команд. По результатам 
встреч среди девушек первой 
стала команда из Вейделевки, 
серебро — у команды из села 
Закутское. Среди мужчин пер-
вое место заняли тоже вейде-
левцы. Вторыми стали закут-
чане, а бронзу взяла команда 
из Викторополя, сообщает се-
тевое издание Вейделевского 
района «Пламя 31».

ПОДЕЛИЛИ ПРИЗОВЫЕ 
МЕСТА

УСПЕХ. В Ровеньках прош-
ло первенство района по ги-
ревому спорту среди старших 
и младших юношей. Состяза-
ния провели в местной школе 
бокса. В зависимости от уровня 
подготовки и возраста спорт-
смены поднимали гири от 4 до 
24 кг. Среди младших юношей 
победителем первенства стал 
Виктор Заходякин, второе ме-
сто занял Игорь Кизиёв, брон-
за соревнований — у Богдана 
Мирошниченко. В числе стар-
ших юношей золото взял Мак-
сим Зубков, вторым стал Алек-
сандр Ольхов, а третье место 
занял Константин Шлыков. По-
бедителей и призёров отмети-
ли грамотами и ценными при-
зами, сообщает сетевое изда-
ние Ровеньского района «Ро-
веньская нива».

Ирина ДУДКА

Замгубернатора Юлия Щедри-
на подвела сельскохозяйствен-
ные итоги 2021-го и рассказа-
ла, как отрасль будет развивать-
ся в нынешнем году. Несмотря 
на то, что год выдался откро-
венно сложным — засуха и ча-
стичная гибель озимых, вспыш-
ка АЧС, — в битве за урожай и 
продовольствие регион тради-
ционно вышел победителем.

Об эффективности
Восемь лет Белгородская область остаётся ли-

дером в стране по производительности с гекта-
ра пашни — 193 тыс. рублей. Мы на третьем ме-
сте после Краснодарского края и Татарстана по 
производству валовой продукции сельского хо-
зяйства с показателем более 290 млрд рублей, а 
с учётом перерабатывающей — более 700 млрд 
рублей.

Мы по-прежнему мясная столица России — 
более 1,7 млн тонн мяса. В прошлом году произ-
вели 1,6 млрд штук яиц и 691 тыс. тонн молока.

Об урожае
Неблагоприятные погодные условия, когда 

зима была бесснежной и холодной, погубили 
25 % озимых. По меркам аграриев, это очень 
много, поэтому весной пришлось перекраивать 
пашни под яровые. И всё же это не помешало 
достичь целевых показателей по зерновым — 
собрали более 3 млн тонн зерна и более 2 млн 
тонн сахарной свёклы, а также 486,4 тыс. тонн 
подсолнечника, 344,4 тыс. тонн картофеля и 
252 тыс. тонн овощей.

О поддержке
В 2021 году на развитие АПК направили по-

чти 4,7 млрд рублей. Из них 4,16 млрд — из фе-
дерального бюджета, а остальные — из област-

ного. В прошлом году впервые сельхозпроиз-
водителям возмещали часть затрат на про-

изводство и реализацию подсолнечного 
масла, сахара, хлеба и хлебобулочных 
изделий, а также компенсировали часть 
затрат производителям муки на закуп-
ку пшеницы.

Общая сумма инвестиций, при-
влечённых в АПК, оценивается в 10 млрд 
рублей.

Об экспорте
По данным таможни, расчётный объём 

экспорта сельхозпродукции за 11 месяцев 
2021 года в ценах 2020-го составил 764,3 млн 
долларов США, или 146,9 % к плановому пока-
зателю 2021 года.

Об АЧС
Из-за АЧС свиноводы потеряли 90 тыс. голов 

свиней — их пришлось уничтожить.
Юлия Щедрина назвала эту потерю сущест-

венной, хотя в объёмах производства свинины 
область не потеряла, перекрыв 
недостаток за счёт других пред-
приятий.

Общее поголовье свиней в 
регионе составляет 4,6 млн го-
лов.

Вспышку АЧС зафиксирова-
ли в сентябре на предприятии 
«Бродок 2», которое принадле-

жит «Мираторгу». Главной причиной случивше-
гося, по мнению Щедриной, стал человеческий 
фактор — 3 сентября из Брянска привезли ин-
фицированные туши, а в самом городе скрыли 
вспышку АЧС.

В 2022 году областной Минсельхоз намерен 
активно работать с населением — объяснять лю-
дям, что содержать свиней в личном хозяйстве 
небезопасно: там невозможно соблюсти все са-
нитарные нормы. Со свиноводческими компани-
ями также будут более детально обсуждать во-
прос содержания животных. Кроме этого, про-
должат сокращать поголовье диких кабанов, ко-
торые являются переносчиками болезни.

О социальном проекте «Покупай 
белгородское»

Проект начался в августе и активно развива-
ется.

— «Покупай белгородское» был рассчитан на 
ограниченное количество товара, потому что мы 
не можем влиять на стоимость так, чтобы его реа-
лизовывали по цене, которая ниже, чем у произ-
водителя. Посыл был на социально незащищён-
ные слои населения. Покупать эти товары име-
ют право все, но мы говорим о том, что это огра-
ниченный товар в ограниченном количестве, — 
сказала она в ответ на жалобы жителей некото-
рых районов, которые не нашли в магазинах ку-
рицы по заявленной цене — 130 рублей за 1 кг.

Поставки растут. Так, в августе, в продажу по-
ступило всего 10 тонн курицы по 130 рублей за 
1 кг, а сейчас уже 47 тонн.

Туда, где товары закончились, поставки нача-
ли с 3 января, а с 9-го уже поставляют всю про-
дукцию в штатном режиме.

Всего в проекте участвуют 134 торговые точ-
ки региона, а в числе продуктов, которые мож-
но купить с минимальной торговой наценкой, — 
дарницкий хлеб, батон нарезной, курица, фарш 
и лопатка свиная.

О ценах на местные овощи
Цены на них растут по всей стране, особенно 

зимой. Стабилизировать рост можно с помощью 
наращивания объёмов, и к 2024 году в регионе 
производство овощей должны увеличить в три 
раза. Поскольку площади земли ограничены и в 
основном заняты под зерновые, кормовые и бо-
бовые, увеличивать производство овощей плани-
руют за счёт ЛПХ. Региональные власти защити-
ли такую модель в Минсельхозе.

— Сдержать цены сложно, практически не-
возможно, но тем не менее мы это делаем че-
рез мониторинг, реагирование, встречи с произ-
водителями. Есть постановление правительства, 
по которому, если цены растут на 10 % и более 
60 дней, вводится государственное регулирова-
ние цен. Мы не должны до этого довести, поэ-
тому проводим мониторинг с привлечением к 
ответственности, — сказала она.

МЫ ПО-ПРЕЖНЕМУ МЯСНАЯ СТОЛИЦА 

РОССИИ — БОЛЕЕ 1,7 МЛН ТОНН МЯСА. 

В ПРОШЛОМ ГОДУ ПРОИЗВЕЛИ 1,6 МЛРД 

ШТУК ЯИЦ И 691 ТЫС. ТОНН МОЛОКА.
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  АПК

По-прежнему лидеры
Анна ЧЕРКАШИНА

12 января на брифинге руко-
водитель регионального ми-
нистерства здравоохранения 
Анд рей Иконников отметил, 
что на данный момент медики 
не видят увеличения числа за-
болевших. Не выявили пока в 
регионе и штамм «омикрон».

— Мы бы стопроцентно об этом 
знали. Это был бы другой контакт-
ный круг лиц, и мы бы за ними 
наблюдали. Пока такого нет, — 
отметил министр здравоохране-
ния.

Он также рассказал о будущей 
работе строящегося инфекцион-
ного центра в Терновке, где сей-
час идёт установка кислородного 
оборудования.

— Сначала там будут оказы-
вать помощь больным коронави-
русной инфекцией. Впоследствии, 
если мы победим ковид, центр бу-
дет обычным инфекционным от-

делением городской больницы 
№ 2. Все боксы изолированы, с 
отдельной вентиляцией. Так что 
центр можно использовать при 
любых инфекциях, — отметил 
Иконников.

Там также смогут оказать 
помощь больным, у которых во 
время ковида обострились со-
путствующие заболевания. В 
центре предусмотрены опера-
ционные, которые будут ис-
пользовать, если пациенту по-
требуется срочная операция. 
Также будут реанимационные 
палаты и широкий спектр ди-
агностического оборудования: 
аппараты СКТ и ультразвуковой 
диагностики, электрокардиог-
раф и многое другое.

Узкие специалисты будут при-
езжать в центр, консультировать 
больных и делать назначения. 
Процесс формирования медицин-
ского состава уже начался, но он 
длительный и идёт по различным 
направлениям.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

 

Пока спокойно

Ещё в декабре, общаясь с фи-
налистами и победителями фе-
дерального конкурса «Боль-
шая перемена» (проект пре-
зидентской платформы «Рос-
сия — страна возможностей»), 
Вячеслав Гладков предло-
жил запустить в регионе соб-
ственный проект с тематиче-
ской сменой «Большая переме-
на Белогорья». Его будут про-
водить в санатории «Бриганти-
на «Белогорье» в Евпатории.

На встрече с педагогами и уча-
щимися 46-й школы Белгорода 
глава региона попросил школьни-
ков самостоятельно разработать 
программу проекта, чтобы она бы-
ла максимально приближена к ин-
тересам детей:

— Мы не хотим повторить 
опыт федерального конкурса 
«Большая перемена», мы хотим 
сделать лучше. Необходимо со-
брать 120 победителей и фина-
листов со всей области, которые 
ранее представляли наш регион 
на всероссийском этапе конкур-
са. У этих детей уже есть опреде-

лённые эмоции. Нашей молодё-
жи надо дать шанс проявить се-
бя, а мы ей будем помогать. Сна-
чала проведём презентацию кон-
цепции проекта, а с 1 марта бу-
дем подключать уже к участию 
остальных детей.

Школьники согласились на-
чать работу. Свой вариант проек-
та «Большая перемена#31» гла-
ве региона команда из учащихся 
со всей области представит уже в 
конце января.

Также Вячеслав Гладков обсу-
дил с учителями и учениками улуч-
шение образовательных программ, 
систему поддержки талантливых 
школьников и организацию инди-
видуального плана обучения де-
тей, которые участвуют в крупных 
образовательных проектах.

В 2021 году Белгородская об-
ласть стала второй в ЦФО по ко-
личеству участников в конкур-
се «Большая перемена». Область 
представляли 34 человека. Побе-
дителями со своими проектами 
стали 14 школьников и 3 студен-
та из ссузов и вузов региона.

  РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ

 

Сделать лучшеВ битве за 
урожай и про-

довольствие 
регион тради-
ционно вышел 

победителем 

Белгородский центр бесплат-
ной юридической помощи за-
работал 1 июля 2021 года.

Напомним, новую систему юри-
дической помощи разработали по 
поручению губернатора Вячесла-
ва Гладкова. Получить консуль-
тацию специалиста можно тремя 
способами: через онлайн-приём-
ную МФЦ helponline.mfc31.ru 
(по видеосвязи), при личном ви-
зите в офис МФЦ или отпра-
вив письмо по адресу: Белгород, 
просп. Славы, 25.

— Люди сами выбирают более 
удобный формат. Если у заявите-
ля нет ни телефона, ни компьюте-
ра, он всегда может прийти в МФЦ 
и воспользоваться стационарным 
компьютером, который есть в лю-
бом офисе, — рассказал министр 
цифрового развития Белгородской 
области Евгений Мирош ников.

С начала работы центра бел-
городцы отправили на бесплат-
ную юридическую помощь более 
600 заявок. Основные вопросы, с 
которыми жители области обра-

щались к юристам, касались ре-
гистрации недвижимости, пен-
сионных начислений, трудовых 
и наследственных споров и сфе-
ры ЖКХ. Специалисты не толь-
ко консультируют, но и помога-
ют с составлением документов, а 
также оказывают полное юриди-
ческое сопровождение в отдель-
ных случаях.

Также юристы центра прово-
дят выездные приёмы, сообщи-
ли в пресс-службе губернатора 
и правительства Белгородской 
области.

  ИНИЦИАТИВА ГУБЕРНАТОРА

Сами выбирают 
формат

В
А

Д
И

М
 З

А
Б

Л
О

Ц
К

И
Й



Подпишитесь на издание

https://podpiska31.ru

	БИ 3
	Подписка БИ

